

Herzlichen Dank für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hans Stauffer-Spühler

erfahren durften. Wir bedanken uns für die unzähligen tröstenden Worte, die persönlichen Kondolenzkarten, die Blumen und Spenden an die Schweizer Berghilfe und die Teilnahme an der Trauerfeier. Für die jahrelange, kompetente medizinische Betreuung durch Herrn Dr. med. Jürg Mischler und die einfühlsame, wertschätzende Pflege durch das Team der Senevita Burdlef sprechen wir unseren Dank aus. Einen besonderen Dank an Pfarrer Simon Jenni für seine treffenden, einfühlsamen Abschiedsworte, an Marie-Anne Gerber und Martin Geiser für die wunderbare musikalische Darbietung und an Brigitte Bolzli für die wertvolle, einfühlsame Trauerbegleitung. Einen weiteren Dank an alle Verwandten, Freunde, Nachbarn und Bekannten, die Hans Stauffer auf seinem Lebensweg begleitet haben.

Burgdorf, im April 2015

Die Trauerfamilie